

# Menteri ESDM Ignasius Jonan Memberikan Motivasi dalam Gathering Alumni

**UNAIR NEWS** – Rektor Universitas Airlangga Prof Moh Nasih bersama Ikatan Alumni UNAIR (IKA UA) menggelar *gathering* alumni di Jakarta, Minggu (8/10). *Gathering* alumni diikuti oleh Menteri Energi dan Sumber daya Mineral (ESDM) RI Ignasius Jonan yang juga alumni Fakultas Ekonomi UNAIR.

*Gathering* yang diadakan di Graha STR Building, Jakarta itu, dihadiri oleh tak kurang dari 70 alumni UNAIR. Sebagian besar dari mereka menjabat sebagai HRD di perusahaan-perusahaan yang tersebar di seluruh Indonesia.

Selain mempererat jalinan silaturahmi dan meningkatkan *awareness* alumni pada almamater, *gathering* itu bertujuan untuk mendapatkan masukan dari peserta terkait penyiapan karir lulusan UNAIR.

Dalam pertemuan itu, Rektor UNAIR Prof Moh Nasih mengajak alumni untuk ikut berkontribusi pada almamater dengan turut serta menyiapkan karir para lulusan. Selain itu, pihaknya berhadapan para HRD dapat ambil bagian dalam meningkatkan peringkat UNAIR, baik skala nasional maupun internasional. Salah satu kontribusi yang bisa dilakukan adalah dengan mengajak alumni yang berpendidikan doktor untuk memberikan kuliah tamu di UNAIR sesuai bidang keilmuan yang digeluti.

“Dukungan alumni sangat berdampak pada pemeringkatan universitas,” ujar Nasih.

Sementara itu, Jonan alumnus S-1 Akuntansi UNAIR yang lulus tahun 1986 banyak memberikan motivasi kepada peserta sekaligus berbagi pengalaman ketika dirinya dipercaya menjabat sebagai menteri hingga dua kali, yakni Menteri Perhubungan RI dan

Menteri ESDM.

Ia mengapresiasi *gathering* alumni yang digagas IKA UA sekaligus memberikan motivasi agar para alumni yang telah memiliki posisi penting di masyarakat lebih peduli dengan almamater. Ia juga berharap, HRD perusahaan-perusahaan ternama dapat mengikuti *Airlangga Career Fair* yang menjadi program tahunan Pusat Pembinaan Karir dan Kewirausahaan (PPKK).

“Mari bersama mendukung program-program universitas, untuk bersama membangun bangsa ini,” ujar Jonan.

Ketua PPKK UNAIR Dr. Elly Munadzirah, M.S., Drg berharap, *gathering* alumni semacam ini dapat berjalan rutin dan berkesinambungan. Hal ini tak lain agar reputasi alumni meningkat sekaligus dapat diakui di kancah nasional maupun internasional.

Ia juga berharap, database alumni semakin bagus dan terisi. Sebab, hal ini membantu universitas dalam memetakan alumni yang telah tersebar di berbagai wilayah dan berkontribusi terhadap almamater.

Menambahkan pernyataan Elly, Sekretaris Jenderal IKA UA Dr. M. Budi Widajanto, Drs. Ec., M.P. mengatakan, *gathering* alumni diadakan dengan tujuan memperkuat koneksi UNAIR dengan para alumni, baik yang telah memiliki jabatan penting maupun yang belum.

“Harapannya alumni UNAIR tersebar di posisi manapun. Sebab ukuran keberhasilan sebuah perguruan tinggi salah satunya adalah seberapa banyak alumninya berkiprah di pemerintahan, perusahaan negara, maupun perusahaan milik swasta,” ujar Budi.

Selain *gathering* alumni yang telah berjalan, IKA UA sedang menyiapkan bedah buku dari alumni Ahmad Choliz Hamzah dengan judul *Renungan Tentang Inspirasi Bangsa*. Selain itu, saat ini IKA UA juga tengah mengurus terbentuknya IKA UA di beberapa wilayah di Indonesia, seperti Jawa Barat, Yogyakarta, dan

Banten. (\*)

Penulis : Binti Q. Masruroh

Editor : Helmy Rafsanjani